

CIRCUITO INTERIOR

EL PROGRAMA

asegura que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, visitó ayer en su tierra al Gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**, para darle continuidad a los convenios en materia de digitalización, además de perfilar colaboraciones en temas de turismo y de cultura.

SIN EMBARGO,

cuentan que la reunión más interesante en la agenda fue extraoficial.

SE TRATÓ de una encerrona en la que el Mandatario dejó ver cómo corresponderá preelectoralmente a la Mandataria por el apoyo que ella le ha manifestado en momentos críticos.

COMO suelen decir por allá a pesar de los calorones, a buen amigo, ¡buen abrigo!

•••

GARIBALDI y ex Glorieta de Colón son dos obras de la Ciudad de México que deberán incluir extintores en sus planos.

LA PRIMERA, porque apenas se anunció la remodelación de este espacio icónico, la **Alcaldía Cuauhtémoc** ya salió con que también lo intervendrá y, en lugar de que suenen los guitarrones, podrían escucharse tambores de guerra.

LA SEGUNDA,

porque todo indica que muy pronto será retirada la estructura de madera que colocaron activistas y víctimas para nombrar el cruce en Paseo de la Reforma como **La Glorieta de las Mujeres que Luchan**.

Y VAYA que piensan dar batalla para que se quede ahí, pero del otro lado tampoco piensan ceder.

circuitointerior@reforma.com

